



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Las asociaciones Francisco de Vitoria y Foro Judicial Independiente ratifican su oposición a la amnistía en sus respectivos congresos

Dos de las cuatro asociaciones de la carrera judicial como son **la Asociación Judicial Francisco de Vitoria y Foro Judicial Independiente** celebraron sus Congresos anuales, que concluyeron este viernes, para analizar la situación del colectivo en un año complicado repleto de huelgas e incidencias con Justicia y culminado el acuerdo entre PSOE y Junts para investir al presidente del Gobierno, en el que se habla del *lawfare* por parte jueces y fiscales y se menciona la **creación de comisiones de investigación sobre la actuación judicial**.

Ambas asociaciones han ratificado su postura en contra de la amnistía porque, dicen, **vulnera el principio de igualdad y ataca la separación de poderes** al obligar a los jueces a sobreseer los casos del proces. Al tiempo, muestran su esperanza que el próximo ministro de Justicia se tome más en serio los problemas de la justicia, en general y de los jueces españoles en particular. Se espera que conozcamos su identidad hoy mismo.

Sobre estas cuestiones, la **Aso**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |